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大連市政治・経済情勢週報（平成 28 年 9 月 29 日～10 月 5 日） 

在瀋陽日本国総領事館在大連領事事務所 

 

【政治】 

28 日：大連市政府党組（拡大）会議開催、警示教育大会の精神を貫徹 
28 日、大連市政府党組は肖盛峰大連市長主宰による第 16 回（拡大）会議を開催し、全市警示教

育大会の精神を貫徹するとともに、全人代遼寧省代表選挙における贈収賄事件を苦い教訓として深

く学ぶよう指示がなされた。(29 日付大連日報 1面) 

 

大連市紀律検査委員会、中央 8項規定の精神に違反し処分された典型例 5 件を公表 
大連市紀律検査委員会は、中央 8項規定の精神に違反し処分された典型例 5件を公表した。張俊

之・長海県元常務副県長は、公用車の私的利用や金品の受領等の問題で党籍剥奪・公職解除処分と

なり、刑事事件に関わる嫌疑については今後司法機関によって処理される。このほか、普蘭店区唐

家房街道双泉寺村書記、瓦房店市安全生産監督管理局、市工貿職業技術学校校長、長興島経済区道

路運輸管理所捜査大隊の責任者などが処分を受けた例が紹介された。(30 日付大連晩報 A2 面) 

 

30 日：大連市幹部、烈士記念碑に献花 
30 日は烈士記念日であり、唐軍大連市党委書記、肖盛峰大連市長、駐大連部隊首長の厳正明、

陳同金らが大連市烈士陵園（高新区）において献花式典を行った。記念式典には大連市各界から

1,200 名近くが参列した。(1 日付大連日報 1面) 

 

【経済】 

28 日：唐軍書記、ラサにおいて第 8期大連市チベット派遣幹部を訪問 
28 日、唐軍大連市党委書記は、ラサにおいて第 8 期大連市チベット派遣幹部を訪問し、座談会

を行った。唐軍書記はチベット支援のために大連市から派遣された幹部らに慰問と感謝の意を表す

るとともに、李希・遼寧省党委書記がチベット視察時に行ったチベット支援に関する講話の精神や

習近平総書記のチベット支援工作に関する重要講話の精神を貫徹・実施するよう求めた。 

(30 日付大連晩報 A2 面) 

 

29 日：肖盛峰市長、市の安全生産工作を検査 
29 日、肖盛峰大連市長は市の安全監督、消防、建設、交通、観光等の責任者とともに、市内の

一部商業地、建築現場、観光スポット、ガス供給施設等の安全生産工作の状況を検査した。 

(30 日付大連晩報 A2 面) 

 

30 日：唐軍書記・肖盛峰市長、大連市規劃展示センターの建設状況を検査 
30 日、唐軍大連市党委書記及び肖盛峰大連市長ら市幹部は、大連市規劃展示センターを往訪し、

同センターの建設状況を実地検査し、座談会を開催した。（同センターは大連市都市計画の展示・

発信・普及のための施設で、人民広場の東側に位置し、建築面積は 13,000 平方メートル。） 

(1 日付大連日報 1面)  
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30 日：肖盛峰市長、都市環境綜合整備・美化工作を検査 
30 日、肖盛峰大連市長は担当者を率いて市内各地を訪れ実地視察を行いつつ、都市環境綜合整

備・美化工作の検査を行い、大連市を更にきれいにしていこうと述べた。(1 日付大連日報 1面) 

 

30 日：肖盛峰市長、重点交通インフラの建設状況を調査研究 
30 日、肖盛峰大連市長は、市の関連部門の担当者を率いて実地視察を行いつつ、重点交通イン

フラの建設状況の調査研究を行い、規定のスケジュールに沿って推進するよう指示した。 

(1 日付大連日報 1面) 

 

2 日：唐軍書記、国慶節期間に働く幹部・職員の慰問と安全生産工作の検査を実施 
2 日、唐軍大連市党委書記は、市の安全監督、消防、規劃、建設、水利等の部門の責任者と市内

の企業を訪問し、国慶節期間中に働く幹部・職員の慰問を行うとともに、安全生産工作の検査を行

った。(3 日付大連日報 1面) 

 

2 日：肖盛峰市長、都市型現代農業の推進状況を調査・研究 
2 日、肖盛峰大連市長は金普新区の国家農業科技園区等を訪れ、都市型現代農業の推進状況に対

する調査・研究を行った。(3 日付大連日報 1面) 

 

【日本関連報道】 

28日：松下冷気系統（大連）有限公司成立 

 28日、松下冷気系統（大連）有限公司の開業式典が行われた。同社は、松下電器（中国）有限公

司と氷山集団が冷凍・冷蔵分野における真のB2B産業を打ち立てることを目標に、互いの強み・長

所を併せて設立したもの。(29日付大連日報2面) 

 

日中韓のスキー指導者による交流活動開催 

 先日、大連スキー協会主催による「中国（大連）スキー・サマーフォーラム」が開催され、中国

のいくつかの省・市のスキー協会、日本プロスキー教師協会、韓国スキー指導員連盟等の関係者が

参加した。当該会議は、現在中国のスキー界で問題になっているスキー指導者の育成というテーマ

に焦点を当て、当該分野で中国にリードしている日本・韓国の経験等を研究するために開催された

もの。（30日付半島晨報A03面） 

 

 

 

（注）9月29日～10月5日の大連日報、半島晨報、大連晩報、新商報の記事をもとに作成。 

 

 

 


